

Optik Mattern ist 1a-Augenoptiker 2012

Auszeichnung erfolgt zum 8. Mal in Folge

(kl). Für hohe fachliche Kompetenz und herausragenden Service wird das augenoptische und optometrische Zentrum Optik Mattern bereits zum achten Mal in Folge mit der Urkunde „1a-Augenoptiker“ ausgezeichnet.

Optik Mattern bietet seinen Kunden schon seit Jahren nicht nur kompetente Sehberatungen mit Sehtests und Messungen auf dem aktuellen Stand der Technik und Wissenschaft, sondern auch umfassende optometrische Dienstleistungen rund um das „gute Sehen“. So war es keine Überraschung, dass das Unternehmen vom Brancheninformationsdienst „markt intern“ nun schon zum achten Mal in Fol-



Oberbürgermeister Franz Schaidhammer gratuliert Dieter und Birgit Mattern zur Auszeichnung „1a-Augenoptiker“ für ihre Geschäfte in Wiesloch und Sandhausen

Foto: pr.

ge für außergewöhnlichen Service, Beratungskompetenz und Kundenfreundlichkeit als 1a-Augenoptiker ausgezeichnet wurde. Dieser Titel wird

branchenspezifische Kompetenzen und fachliche Qualifikationen, die in der Gesamtheit des Angebots eine Besonderheit darstellen.

ausschließlich an inhabergeführte Fachbetriebe verliehen, die einen hohen Leistungsstandard vor Ort erfüllen und diesen nachweisen. Das Zertifikat bescheinigt Optik Mattern in Wiesloch und Sandhausen